

Nouvelles de la Cause

Le décret d'introduction de la Cause et la nomination du tribunal ont été publiés le 31 juillet 2000 dans la ville de Guatemala. La séance d'ouverture de la phase diocésaine du procès a été présidée par l'archevêque de Guatemala, monseigneur Próspero Penados Del Barrio.

02/03/2006

Le 5 avril 2001, une fois les témoins entendus et tous les documents

relatifs à la Cause réunis, la phase diocésaine a été considérée comme terminée. Les actes ont été remis à la Congrégation pour les Causes des saints à Rome, le 5 mai 2001.

La postulation de la Cause reçoit le témoignage de faveurs attribuées à l'intercession d'Ernesto Cofiño en provenance d'Amérique centrale ainsi que du Mexique, des États-Unis, d'Australie, de France, d'Espagne et de Pologne.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/nouvelles-de-la-cause-6/> (27/01/2026)